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   	 	 	 	   ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 14/07/2023  
    
    Asistentes:  
    Carlos Font, presidente  Ana Campos, secretaria  Diego Alcalde, tesorero  Carlos Zuferri., vocal José Ramón Noguero,
vocal Ester Sebastiá, vocal Germán Naval, vocal  
    
    Javi Porcar (técnico Conhector)  Miguel Ibarz (técnico Conhector)  Andrés Alayeto  
    
    
    Siendo las 21:00  horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:
   	 	 	 	   D. Carlos Font, presidente de la Asociación, da paso al primer punto de la orden del día:  
    1.- Lectura y aprobación del acta anterior.  
    Se informa y recuerda que el acta está colgada en la web de la asociación, no obstante se pregunta si alguien quiere
que se repase. Se aprueba por unanimidad.  
      2. Informe del presidente.  
    La red funciona bien, todo el material es bastante nuevo. No hay problemas actualmente, por lo tanto se pude
plantear cambiar el servidor y el ordenador que revisa el estado de las antenas.  
    Hablar con BIVID para, ampliar fibra y subir los megas.  
    De momento la antena del SEMPA no nos han comunicado nada, del cambio.	  Actualmente la asociación cuenta con
151 socios.	    
   
 -  	Informe sobre el estado de cuentas.  	  
   El banco nos cuesta 1.164,94 &euro;, es una cantidad muy elevada, consultar con otras entidades.   	  Está a
disposición de los asistentes una hoja informativa de las cuentas correspondientes al año 2022. El resultado del ejercicio
ha sido un beneficio de  8.951,28 &euro; habiendo un saldo a  31 de diciembre de 2022 de 18.973,09 &euro;. 
   Se aprueban las cuentas por unanimidad.   
   
   
 -  	Informe técnico sobre el estado de la 	red.   
    En el presente año debido a unos problemas de conexión se han movido las antenas de comunicación Punto A Punto
que conectan la Central con San Blas. También se ha efectuado una mejora en la alineación para maximizar el
rendimiento de las antenas y garantizar una comunicación más fluida con los clientes.    
    Tras la entrega del presente informe se plantean las siguientes mejoras:   · Renovar el servidor encargado de
controlar las antenas de los clientes ya el actual es bastante antiguo y empieza a presentar problemas de
compatibilidad, sobre todo con las nuevas versiones de software.  
     · Renovar el servidor interno mejorando el almacenamiento y las prestaciones, pudiendo cambiar el software actual
por uno mucho más reciente y compatible con otros dispositivos beneficiando también la facilidad de agregar nuevos
contenidos. Este servidor tendrá un coste de 7495&euro;.    · Cambiar la antena Omnidireccional de Vallbona que es
antigua y su alcance es más limitado por una Sectorial de 90º para mejorar el internet de los socios conectados a ella y
así permitir el uso de las antenas de &ldquo;gen 2&rdquo; en la zona.    Actualmente estamos mirando diversas opciones
para expandir la red de Altorricón Sin Cables, la más relevante es la siguiente: - Añadir una antena sectorial de 180º en
la zona de Albelda &ndash; Alfarrás. Una antena allí nos daría una visión muy amplia de la zona rural pudiendo alcanzar
su cobertura a Atorricón, por lo que al estar más alto podría beneficiar mucho a toda la zona.  
    
   
 -  	Renovación de cargos de 	la Junta.  	   
   Se presentan: 
    Ana Campos	  Esther Sebastia		  Carlos Javier Zuferri  German Naval  
    Por mayoría de votos de los asistentes salen reelegidos los cuatros candidatos, quedando la misma distribución de
cargos:  
    Carlos Font, presidente  Ana Campos, secretario  Diego Alcalde,, tesorero  Carlos Zuferri., vocal Jose Ramón Noguero,
vocal Ester Sebastiá, vocal Germán Naval, vocal  
   
 -  	Ruegos y preguntas.   	   
   
   
    	Se cierra la sesión a las 21.40 horas procediendo el Secretario a la firma del acta con el Vº Bº del Presidente.  
    Fdo: 								Vº Bº  
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    Ana Campos 						Carlos Font    Secretaria.							Presidente. 
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